



Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

**Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 1 / Fraktion BÜND-
NIS 90 / DIE GRÜNEN**

Nr.: A 20/0855-01

Status: öffentlich

Datum: 16.11.2020

**Verlagerung des Wertstoff-Sammelstandortes Obere Kreuzstra-
ße/Ecke Kuhlenstraße**

Antrag Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Diese Vorlage ersetzt die Vorlage A 20/0853-01

Beratungsfolge:

<u>Gremium:</u>	<u>Datum:</u>	<u>Status:</u>	<u>Zuständigkeit:</u>
BV 1	27.11.2020	Ö	Anhörung
Umweltausschuss	04.12.2020	Ö	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Wertstoff-Sammelstandort Obere Kreuzstraße/Ecke Kuhlenstraße wird an eine passendere Stelle verlegt.

Begründung:

Es gab in der Vergangenheit wiederholt Beschwerden über die Vermüllung dieses Standortes (siehe beigefügte Mail und Foto).

Er ist von umliegender Wohnbebauung schlecht einsehbar. Daher ist eine ausreichende soziale Kontrolle nicht vorhanden.

Wir bitten um Vorschläge von Alternativstandorten, die von BezirksvertreterInnen bei einem Ortstermin in Augenschein genommen werden können. Dies möglichst recht nahe der Fahrbahn wie etwa im oberen Teil der Kreuzstraße direkt gegenüber der Parkplatzeinfahrt oder auf der Kuhlenstraße an der Ecke Wilhelm-Diederichs-Straße. Möglicherweise aber auch mit Aufteilung des Standortes in die Fraktionen Glas, Papier, Altkleider.

Edgar Simon
Fraktionsvorsitzender BV 1

Tim Giesbert
Fraktionsvorsitzender Rat

Mail zum Thema:

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Vermüllung rund um den Containerstandort an der Kreuzstr. / Ecke Kuhlenstr. auf dem Parkplatz war gestern und heute morgen wieder sehr umfangreich.

Eine meldung gestern blieb aus, da ich davon ausgegangen bin, dass Sie hier nun im täglichen Dienst für Ordnung sorgen.

Leider war das nicht der Fall, so dass ich heute erneut die Vermüllung melden darf.

Der Standort wird nach wie vor systematisch und in hoher Anzahl für die Entsorgung von Sperrmüll, Hausmüll und auch Sondermüll verwendet.

Dies führt dazu, dass bedingt durch Vögel /Tiere, die die Mülltüten öffnen und Wind/Wetter, der gesamte Parkplatz sowie die angrenzende kleine Grünfläche in hinteren Bereich des Parkplatzes in einem sehr schlechten Zustand erscheint.

Auch aktuell ist der gesamte Parkplatz sowie die angrenzende Kuhlenstr. wieder in Mitleidenschaft gezogen worden.

Der Müll liegt auch in den angrenzenden Grünflächen rund um den Parkplatz verstreut.

Auch der Altkleidercontainer der Diakonie ist wieder offen.

Die Diakonie hatte mir hier zugesagt, dass der Container erneuert wird und verschließbar ist.

Heute morgen war wieder eine Person an dem Container Zugange.

Die Klamotten liegen aber bereits seit tagen völlig durchnässt rund um die Container am Boden herum.

Dieser Standort ist sowohl für die Glas- und Papiercontainer als auch für den Altkleidercontainer absolut ungeeignet.

Seit Jahren wird dieser Zustand immer wieder gemeldet.

Außer den Aufräumaktionen 2-3 Mal pro Woche passiert hier nichts, die Stadt nimmt es mit Gleichgültigkeit hin.

*Setzen Sie analog zum Vorgehen der Stadt OB endlich Mülldetektive ein.
Setzen Sie analog zur Stadt Oberhausen die Bußgelder für illegale Müllablage hoch, in OB kostet das ab 500,- aufwärts.
Wann handeln sie endlich?
Die Stadt MH ist pleite und leistet sich einen kostenlosen Mülldienst für die Umweltsäue der Stadt.*

Der Parkplatz wurde trotz mehrfacher Aufforderung seit Wochen nicht einer Grundreinigung unterzogen.

Dieser vermüllte und desolate Zustand trägt u.a. dazu bei, dass es hier immer wieder so schlimm aussieht.

Bitte sorgen Sie endlich dafür, dass der Parkplatz wieder in einen dauerhaft ansehnlichen Zustand gebracht wird.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Richter - Vorstand der Kita Purzelbaum

Anlage: Foto des Wertstoff-Sammelstandortes